

sa coquille, comparativement à celle des individus de même espèce d'une autre provenance ; et, *Helix Austriaca* trouvée contre les palissades de la résidence princière de Cotroceni.

A continuer.

EXCURSION DANS LA TERRE D'ISRAËL.

Le frère Liévin (1) est un religieux franciscain, belge de nation, qui habite Jérusalem, et qui depuis plus de 27 ans a pour mission de conduire les pèlerins dans les divers sanctuaires et lieux intéressants de la Palestine, de la Syrie et des contrées avoisinantes. Ayant fait tout dernièrement une excursion par terre de Jérusalem en Egypte, nous pensons faire plaisir à nos lecteurs en leur mettant sous les yeux quelques notes que le bon Frère a bien voulu nous communiquer sur cette excursion.

“.....Je viens de traverser la partie sud de la Terre Promise ou l'Idumée entre Hébron et el-Arich. J'ai trouvé un arbre sous lequel, d'après la tradition locale, conservée par les musulmans, la Ste Vierge se serait reposée en se rendant en Egypte pour échapper à la persécution d'Hérode. Cet arbre se trouve à une demi-journée de marche du sol égyptien.

“ J'ai été étonné en voyant le Torrent d'Egypte mentionné par Josué XV, 4. Je m'imaginai que ce devait être une profonde déchirure au fond de laquelle coulait une nappe d'eau d'une certaine importance ; au contraire, c'est une vallée où l'on entre insensiblement, que l'on pourrait traverser sans s'en apercevoir. Sa largeur totale est de 15 minutes de marche au pas

(1) Le frère Liévin est l'auteur du *Guide Indicateur de la Terre Sainte*. Ouvrage fort estimé de tous les pèlerins en Terre-Sainte.